

Saludo del Presidente de la República de Colombia, Juan Manuel Santos Calderón, con ocasión de la celebración de los 50 años de Fedepalma

Greeting of Juan Manuel Santos Calderón, President of Colombia Republic, During the Celebration of the 50th Anniversary of Fedepalma



Juan Manuel Santos Calderón

Presidente de la República de Colombia

Durante la celebración de los 50 años de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite

Bogotá
24 de octubre de 2012

Nota del editor: el siguiente texto corresponde a la transcripción de las palabras expresadas a través de un video.

Envío un saludo afectuoso a Jens Mesa, Presidente Ejecutivo de Fedepalma, y a través suyo a todos y cada uno de los miembros de esta agremiación que hoy celebra sus primeros cincuenta años de existencia. Cincuenta años de fe en Colombia.

Son muchos, muchísimos, los cambios que ha experimentado nuestro país desde que surgió en ustedes la intención de apostarle a un sector tan prometedor y a la vez tan desafiante como es el de la palma de aceite. Se podría decir que con ustedes, de su mano, se formalizó la palmicultura colombiana con fines comerciales. ¡Qué gran labor la que han hecho! Despacio, con pulso y buena letra, como dicen, este sector se ha ido fortaleciendo como resultado de su trabajo constante, de su trabajo perseverante y dedicado. Su crecimiento ha sido progresivo y seguro, lo que ha permitido llevar prosperidad y desarrollo a diversas zonas de la frontera agrícola de nuestro país. A mediados de 1960, había un promedio de 18.000 hectáreas cultivadas de palma de aceite, pero en la actualidad contamos con cerca de

450.000. Esto quiere decir que en este medio siglo de Fedepalma hemos multiplicado por veinticinco la producción nacional y es solo un abrebocas de lo que vendrá.

El sector palmicultor nacional se perfila como un sector de talla mundial en cuanto a biocombustibles y desde luego en cuanto a la industria oleoquímica que cada vez toma más fuerza. ¡Qué orgullo poder afirmar que nuestro país es el primer productor de aceite de palma y de biodiésel de palma en todo el continente! Nada de esto sería posible sin la solidez gremial y el liderazgo ejercido por Fedepalma, sin el compromiso de sus agremiados y, por supuesto, sin las sabias manos cultivadoras de nuestros campesinos. Es importante resaltar también el papel de los gobiernos que durante estos cincuenta años han entendido la importancia de apoyar la optimización del sector y de posibilitar la consecución de las tierras adecuadas para su cultivo.

Como les he dicho en otras ocasiones, somos conscientes de que aún falta mucho por hacer. Y lo estamos haciendo porque, al igual que

ustedes, creemos que el campo colombiano es pieza esencial de nuestro desarrollo integral. Estamos trabajando desde diferentes áreas para fortalecer no solo al sector palmicultor sino a todo el agro, para que el buen momento que vive nuestro país sea duradero, sea sostenible en el tiempo. Yo sé que para ustedes como para todos los empresarios del campo, el tema de la seguridad es fundamental y

quiero reiterarles que para nuestro gobierno es y seguirá siendo una absoluta prioridad. Ni un solo día, ni un solo minuto, vamos a bajar la guardia ante los actores violentos que amenazan la vida

y el trabajo honesto de los colombianos. Todo lo contrario, en el recientemente aprobado presupuesto del próximo año, vamos a incrementar los recursos para el sector de defensa y de seguridad, incluyendo diez y medio billones de pesos para sostener una Fuerza Pública de 466.000 policías y soldados de la Patria.

También, se van a destinar importantes fondos para la adquisición de equipos militares y policiales. Estamos incrementando el pie de fuerza y la verdad es que los logros que nuestra Fuerza Pública está dando en estos últimos meses, en estos últimos años, siguen siendo absolutamente contundentes. Han caído, oígame bien, todos los capos, sin excepción, de las llamadas bandas criminales y tan solo en los últimos doce meses, se han neutralizado 21 cabecillas de frente o de columna móvil de la guerrilla, además de su máximo líder, uno de los resultados que nunca antes se había visto. Si ahora podemos hablar de paz, si ahora podemos iniciar con un moderado optimismo unas conversaciones como las que se instalaron la semana pasada, es gracias a la contundencia de nuestra Fuerza Pública. Y tengan la plena tranquilidad, la plena seguridad amigos del sector palmero, de que vamos a buscar avanzar hacia la finalización del conflicto, pero con absoluta seriedad, con dignidad, con prudencia y, por supuesto, sin repetir los errores del pasado.

Ustedes pueden contribuir a este propósito ayudándonos con espíritu constructivo y haciendo lo que mejor saben hacer que es trabajar con honestidad por crear condiciones de bienestar y progreso en el campo colombiano.

En nombre de todos nuestros compatriotas doy las gracias a Fedepalma por haber mantenido inamovible su fe en Colombia a lo largo de estos cincuenta años y los invito a que sigan trabajando con todo entusiasmo para que entre todos hagamos realidad ese país pujante, ese país equitativo y ojalá ese país en paz que todos queremos.

Buena suerte y muchas gracias.

Al igual que ustedes, creemos que el campo colombiano es pieza esencial de nuestro desarrollo integral.